

Lehrte (red/uk). Auf der Mitgliederversammlung der Lehrter Tafel e. V. am 28. Februar 2019 wurde der bisherige Vorstand einstimmig für ein weitere Jahr bestätigt: 1. Vorsitzender Hans-Gerhard Schölzel, Schatzmeister Wilfried Hartmann, 2. Vorsitzende Marion Glaß, Kassiererin Doro Grote und Schriftführer Christian Baumann (s. Foto v. li.) Die Rechnungsprüfer, Friedrich Schröder und Barbara Rohde, wurden ebenfalls einstimmig gewählt.

Der Vorsitzende Schölzel ließ dann das vergangene Jahr Revue passieren. „Unsere gemeinsame ehrenamtliche Arbeit wird nicht weniger.

Wir sind weiter 50 Wochen im Jahr an sechs Tagen die Woche voll beschäftigt, mit der Einsammlung, Lagerung, Kontrolle und Ausgabe der Lebensmittel“.

Dankbar bestätigte er, dass alle Lebensmittelmärkte im Raum Lehrte Lebensmittel spenden. Die ehrenamtliche „Arbeit“ hat sich im Jahr 2018 auf etwa 22000 Stunden erhöht. Die Lehrter Tafel hat mit drei Autos rund 42.000 km gefahren, „um etwa 350.000-400.000 kg Ware heranzuholen, die verteilt werden konnte.“ Rund 40 -50 Firmen, Lager und Geschäfte in und um Lehrte versorgen die Lehrter Tafel. Im November fand ein Helferessen mit insgesamt 71 Personen statt.

Die zweite Vorsitzende Marion Glaß gab dann die Mitgliederzahlen bekannt:

„Folgende Veränderungen haben wir bei den Mitgliederzahlen: Am 31.12.2017 waren es 91 Mitglieder (87 aktive + 4 fördernde) und am 31.12.2018: 92 Mitglieder (84 aktive + 8 fördernde). Die Gästeentwicklung war laut der 2. Vorsitzenden und Tafelleiterin Marion Glaß wie folgt: Am 31.12.2017: 333 Familien = 1052 Personen, davon 140 deutsche Familien mit 260 Personen und 193 ausländische Familien mit 992 Personen (37 Fam. Asyl). Am 31.12.2018: 317 Familien mit 1.050 Personen, davon 127 deutsche Familien mit 233 Personen und 190 ausländische Familien mit 817 Personen (35 Fam. Asyl). 2018 kamen die ausländischen Familien aus 24 verschiedenen Ländern.

Für die Lehrter Tafel steht in 2019 der Kauf eines neuen Kühlwagens an. Das älteste Auto, der Mercedes Vito wurde 2008 angeschafft, und ist inzwischen sehr reparaturfreudig. So wurde mit Hilfe der Rücklagen und zu erwartenden Spenden ein neuer Fiat Ducato mit Kühlung bestellt. Voraussichtliche Auslieferung Ende März.

Des Weiteren plant die Lehrter Tafel am 23. August 2019 ein Sommerfest. Von 14 bis 18 Uhr wird dieses mit einen Tag der Offenen Tür stattfinden.